



Besuchsregelungen ab dem 22. März 2023

Liebe Besucherinnen und Besucher,
liebe Patientinnen und Patienten,

die Besuchsregelungen der Universitätsmedizin Essen am Standort
Herzchirurgie Essen-Huttrop werden ab **Mittwoch, dem 22. März 2023**, geändert.

Im Wesentlichen gelten ab diesem Zeitpunkt die folgenden Regelungen:



- Ein Besuch ist ab dem ersten Tag der stationären Aufnahme möglich.
- Ein Besuch ist nur möglich ohne Krankheits- bzw. Erkältungssymptome der Besuchenden
- Während des Aufenthaltes im Krankenhaus gilt weiterhin in Innenräumen die Tragepflicht für eine FFP2-Maske